

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis yang sudah dilaksanakan dalam melakukan penelitian tentang Pengaruh Indomaret Terhadap Pendapatan Pelaku Usaha Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Pada Pedagang Kelontong di Kecamatan Bojong, Pandeglang – Banten).

1. Pengaruh Indomaret Terhadap Pendapatan Pelaku Usaha Pedagang Kelontong. Didapatkan bahwa adanya Indomaret berdampak negatif yang berkaitan dengan pendapatan, jumlah konsumen, omset penjualan, dan keuntungan pelaku usaha pedagang kelontong di Kecamatan Bojong, Pandeglang, Banten.
2. Sistem Persaingan Pelaku Usaha Menurut Perspektif Ekonomi Islam. Pada bisnis berdagang berbasis Qura'ani, mencari keuntungan materi bukanlah satu-satunya tujuan dalam berdagang. Pada dunia bisnis, persaingan dapat dijadikan sebagai sarana untuk bisa berprestasi secara adil dan sehat (*fastabiqul al-khayrat*). Para pebisnis bertujuan mencari ridha serta tambahan karunia, dan mengharapkan rahmat serta pahala dari Allah SWT.

B. Saran

Hasil dari informasi narasumber dan analisis yang sudah dilakukan, bahwa adanya Indomaret berpengaruh negatif terhadap pendapatan pelaku usaha pedagang kelontong. Maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pedagang Kelontong

Hendaknya pedagang kelontong menambah keanekaragaman (diversifikasi) produk guna menarik minat beli konsumen sehingga konsumen dapat lebih leluasa dalam memilih produk yang di inginkan dan tidak terjadi lagi kejadian kebutuhan konsumen tidak terpenuhi. Selain itu juga hendaknya pedagang kelontong dalam menetapkan harga bersaing dengan harga Indomaret sehingga konsumen langganan tidak beralih ke Indomaret. Langkah-langkah lain yang hendaknya dapat dilakukan pedagang kelontong dalam menghadapi kehadiran Indomaret adalah meningkatkan pelayanan terhadap konsumen dan membuat tampilan toko lebih menarik.

2. Bagi Pemerintah

Hendaknya pemerintah Kabupaten Pandeglang khususnya Kecamatan Bojong menetapkan peraturan yang membatasi jumlah pendirian Indomaret di Kecamatan Bojong dalam menjaga stabilitas perekonomian pedagang kelontong.

3. Bagi Indomaret

Hendaknya pada saat ingin melakukan pendirian Indomaret, pihak pengelola Indomaret melakukan survey terlebih dahulu terhadap pedagang kelontong. Kehadiran Indomaret tidak akan membuat kerugian usaha pedagang kelontong dan menganut sistem ekonomi Islam.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan meneliti faktor lain yang dapat mempengaruhi modal kerja akibat kehadiran Indomaret seperti persepsi masyarakat, jarak, pelayanan dan lainnya di Kecamatan Bojong.